Club Steiermark und Club Niederösterreich beehren sich, zur

# **VERNISSAGE**

der Ausstellung

## **MENSCH!**

mit Werken von Birgit & Peter Kainz und Irene Mischak einzuladen.





Montag, 27. März 2023, 18.00 Uhr Steinerner Saal, Grazer Landhaus. Herrengasse 16, 8010 Graz

Grußworte

**Mag. Christopher Drexler**, Landeshauptmann des Landes Steiermark **Ing. Paul Nemecek**, **MSc**, Präsident des Club Niederösterreich

Begleitende Worte

**Dr. Arnold Mettnitzer**, Psychotherapeut **Ing. Johann Baumgartner, MAS**, Bildungs- und Kulturreferent des "Steiermarkhof" in Graz

Benefiz-Versteigerung von Werken der ausstellenden KünstlerInnen

Um **Anmeldung** bis spätestens 22.3.2023 wird gebeten: r.hofer@stmk.gv.at; Tel.: 0316/877 4235.

Vernissage und Ausstellung sind barrierefrei zugänglich; rollstuhlgerechte Toiletten sind verfügbar. Bitte geben Sie einen entsprechenden Bedarf bei der Anmeldung bekannt.

Die Ausstellung kann bis einschließlich 13.4.2023 von Montag bis Donnerstag, jeweils von 09.00 – 16.30 Uhr, und freitags von 09.00 – 13.00 Uhr besichtigt werden. Aus Sicherheitsgründen ist es erforderlich, Herrn Robert Hofer unter der Nummer 0316/877 4235 anzurufen, um Einlass zu erhalten. Am Karfreitag ist geschlossen.

Am Donnerstag, 6. April 2023 um 15.00 Uhr, führen Birgit & Peter Kainz durch die Ausstellung uns stehen für ein **Künstlergespräch** zur Verfügung. Dafür bitte direkt anmelden bei: beide@birgitundpeterkainz.at.

### **Birgit und Peter Kainz**

haben eine gestalterische Liebes- und Ehebeziehung. Als Künstlerin bzw. Bildwissenschafter liegt ihr Interesse am Entwurf und an der Umsetzung von künstlerischen und bildhaften Projekten sowie an der dokumentarischen Fotografie kultureller Projekte. Neben unterschiedlichen Schriften zum Thema Humanismus und Menschenrechte schaffen Birgit und Peter Kainz künstlerische Interventionen mit dem Begriff H U M A N. In vielfältiger Gestalt – als Landart, zeichnerisch/malerisch/skulptural oder als Videoarbeiten – richten sie ihre Botschaften an die Menschen.

2014 erhielt das im niederösterreichischen Weinviertel ansässige KünstlerInnenduo dafür den Maecenapreis Österreich und 2016 den Anerkennungspreis des Landes Niederösterreich in der Kategorie "Überwindung von Barrieren im Kopf – Sonderpreis". In der aktuellen Ausstellung setzen sie einmal mehr den Menschen in den Vordergrund. www.birgitundpeterkainz.at

#### **Irene Mischak**

Die Steirerin Irene Mischak ist studierte Informatikerin und arbeitet hauptberuflich am LKH Graz. Reichen ihre ersten künstlerischen Ambitionen zurück bis in die Kindheit, so wagte sie 2004 erstmals den Schritt in die Öffentlichkeit und zählt seit damals zu den fixen Größen der bildenden Kunst in Graz. Mischaks Werke, die fast ausnahmslos Portraits und Akte sind, muten wie eine moderne Mischung aus Realismus und Impressionismus an.





#### Mit Unterstützung von:

















